

InternationalMedia

JUMAT 22 OKTOBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: SETKAB.GO.ID

PRESIDEN MENINJAU PABRIK BIODIESEL DI KALSEL

Presiden Joko Widodo saat meninjau pabrik biodiesel milik PT Jhonlin Agro Raya, di Tanah Bumbu, Kalimantan Selatan, Kamis (21/10). Presiden menegaskan pentingnya hilirisasi dan industrialisasi kelapa sawit untuk dilakukan di tanah air mengingat potensinya yang sangat besar.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mendedikasikan jiwa, waktu, tenaga, dan kebijaksanaan semuanya disebut berdana.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Para Kamper
Breathable Wrap
Pembungkus Tembus Udara
Anti Ngecat dan Penjamuran

ASALTAU!

Wanita Ini Melahirkan Bayi di Dalam Toilet Pom Bensin

KAITLYN Fullerton Mancera dalam waktu 10 menit berhasil melahirkan bayinya dengan selamat di toilet pom bensin, tanpa dibantu siapa pun. Sementara suaminya menunggu di dalam mobil karena mengira istrinya hanya buang air ke toilet.

Kaitlyn sedang dalam perjalanan dengan suaminya, Sergio ketika dia merasakan dorongan untuk pergi ke toilet dan meminta suaminya untuk menepi di tempat peristirahatan. Kaitlyn — yang tahu dia hamil anak kedua pasangan itu — tidak berpikir ada sesuatu yang luar biasa, tetapi hanya beberapa menit kemudian dia mulai mengalami kontraksi.

Dalam waktu 10 menit, Kaitlyn telah melahirkan putranya seorang diri, sementara Sergio menunggu di dalam mobil. Dalam sebuah video YouTube, Kaitlyn menjelaskan bahwa dia pikir dia "hanya perlu buang air besar".

"Perjalanan kami semakin jauh dan saya merasa perlu mulai mendorong, saya pikir saya harus pergi ke kamar mandi," terangnya kepada ABC.

"Saya terus merasa seperti ada tekanan air... karena setiap kali saya berdiri, air ketuban saya pecah," lanjutnya.

Setelah kelahiran anak laki-laki kecil itu,

Bersambung ke hal 11

BEM UI Desak Ketua Firli Bahuri dan Jaksa Agung ST Burhanuddin Dicotot

BEM UI menilai pemberantasan korupsi di Indonesia mengalami kemunduran. BEM UI mendesak agar Ketua KPK Firli Bahuri dan seluruh pimpinan KPK periode 2019-2023 dicopot dari jabatannya.

JAKARTA (IM) - Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Universitas Indonesia (UI) meminta Presiden Joko Widodo (Jokowi) mencopot Ketua Komisi

Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri dan Jaksa Agung ST Burhanuddin.

BEM UI menilai bahwa dalam dua tahun kepemimpinan Jokowi-

Ma'ruf, masih terdapat persoalan pada sektor pemberantasan korupsi dan penegakan hak asasi manusia (HAM).

"Sudah dua tahun berlalu sejak Jokowi-Ma'ruf resmi dilantik, namun masih terdapat permasalahan di berbagai sektor yang gagal diselesaikan oleh Pemerintahan Jokowi-Ma'ruf," demikian dikutip dari siaran pers BEM UI, Rabu (20/10).

Pada sektor pemberantasan korupsi, BEM UI berpendapat, substansi Undang-Undang No-

mor 19 Tahun 2019 tentang Komisi Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi (UU KPK) bertolak belakang dengan janji Jokowi-Ma'ruf. Mereka menilai UU tersebut justru melemahkan kinerja KPK, bukan memperkuat.

Kemudian, BEM UI menyuarakan polemik Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) dan pelanggaran etik oleh pimpinan KPK. Mereka menilai hal itu sebagai kegagalan Firli dan jajarannya dalam pemberantasan korupsi.

"Mencopot Ketua KPK Firli Bahuri dan seluruh jajaran pimpinan KPK periode 2019-2023 dari jabatan atas kemunduran pemberantasan korupsi di Indonesia," tulis BEM UI.

Selanjutnya, Mereka meminta Jokowi menerbitkan perppu untuk membatalkan UU KPK hasil revisi. BEM UI juga meminta Jokowi membatalkan hasil TWK dan penerbitan Surat Perintah

Bersambung ke hal 11

Pungli di Pelabuhan Tanjung Priok Marak Lagi, Korban Diminta Rp5.000

JAKARTA (IM) - Praktik pungutan liar (pungli) di kawasan Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara, kembali viral. Salah satu video memperlihatkan aksi pungli itu viral di media sosial. Satu orang pelaku telah ditangkap polisi.

Kasat Reskrim Polres Pelabuhan Tanjung Priok AKP Sang Ngurah Wiratama mengatakan, mereka telah menangkap seorang tersangka bernisial R.

"Ya, itu betul terjadi. Orangnya sudah kami amankan, sudah kami periksa, baik secara saksi maupun sekarang sudah ditetapkan sebagai tersangka," kata Wiratama di Mapolres Tanjung Priok, Jakarta Utara, Kamis (21/10).

Wiratama menyebutkan, aksi pungli itu terjadi pada 19 Ok-

tober 2021 pukul 16.00 WIB di Terminal Peti Kemas Blok N4, JICT 1, Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara.

Wiratama menjelaskan, setelah berdar video tersebut, polisi langsung melakukan pengejaran terhadap pelaku. R merupakan salah satu karyawan outsourcing yang bekerja di Jakarta Internasional Container Terminal (JICT).

"Tim dari kami melaksanakan patroli cyber, kami menemukan salah satu kejadian pungli di daerah Tanjung Priok sehingga tim dalam waktu di bawah tiga jam sudah mendapatkan pelaku," ujar Wiratama.

"Langsung kami tangkap, kami amankan dan wawancara

Bersambung ke hal 11

Satu Bulan Pinjam Rp5 Juta, Nasabah Pinjol Ilegal Dipaksa Bayar Rp80 Juta

BANDUNG (IM) - Masyarakat diminta menghindari meminjam uang ke perusahaan pinjaman online (pinjol) ilegal, kalau tak mau menjadi korban

pemerasan seperti yang dialami salah seorang warga Bandung, Jawa Barat. Pinjaman hana Rp5 juta, dalam satu bulan kemudian dipaksa bayar Rp80 juta.

Kasus pemerasan ala pinjol ilegal ini diungkap Direktorat Reserse Kriminal Khusus (Ditreskrimsus)

Bersambung ke hal 11

Akun Instagram Humas Polda Kalteng Panggil Warganet Lewat DM Dinilai Tindakan Berlebihan

JAKARTA (IM) - Pengelola akun Instagram @humaspolda-kalteng yang memanggil seorang warganet yang berkomentar di akun Instagram @infokalteng

lewat direct message (DM), dinilai tindakan berlebihan dalam menanggapi celotehan masyarakat di ruang publik, termasuk di dunia maya.

"Ya mesti bijaklah kita ini, apalagi warga masyarakat itu kan biasa juga mengomentari tanpa

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 633 Kasus Positif yang Sembuh 1.372 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air masih terus bertambah warau trennya semakin menurun. Tercatat pada Kamis 21 Oktober 2021 bertambah 633 kasus positif. Adapun data akumulasi positif Covid-19 saat ini lebih dari 4 juta kasus atau sebanyak 4.237.834 kasus.

Sementara itu, rekor tertinggi Covid-19 terjadi pada 15 Juli 2021 sebanyak 56.757 kasus dalam sehari.

Sementara itu, pasien yang sembuh setelah terpapar Covid-19, Kamis (21/10) bertambah 1.372 orang. Sehingga

total sebanyak 4.079.120 orang sembuh.

Sedangkan jumlah yang meninggal kembali bertambah 43 orang. Sehingga total meninggal menjadi 143.120 orang.

Data penambahan kasus positif Covid-19 di Indonesia ini dipublikasikan oleh Kementerian Kesehatan (Kemkes) melalui laman <https://www.kemkes.go.id/>.

Berdasarkan data tersebut, maka saat ini tercatat ada 15.594 kasus aktif Covid-19. Kasus aktif adalah pasien yang

Bersambung ke hal 11



IDN/ANT

SIDAK MENKO PMK DI DINAS KESEHATAN SULAWESI TENGGARA

Menko Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy (kanan) melihat kardus berisi vaksin COVID-19 yang rusak di gudang Dinas Kesehatan Sulawesi Tenggara, Kendari, Sulawesi Tenggara, Kamis (21/10). Menko PMK Muhadjir Effendy meminta kepada dinas kesehatan setempat untuk mendistribusikan vaksin ke kabupaten yang sulit terjangkau agar target empat juta vaksinasi COVID-19 di Sulawesi Tenggara yang saat ini baru tercapai sekitar 30 persen dapat terealisasi secepatnya.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.205,00	14.030,00
SGD	10.717,00	10.397,00
AUD	10.708,00	10.508,00
EUR	16.685,00	16.400,00
HKD	1.865,00	1.775,00
GBP	19.792,00	19.467,00

Kamis 21 Oktober 2021 16.15 WIB